

BAB 6

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

a. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan untuk ukuran panjang rak di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya Surabaya berbeda – beda, 4 rak yang memiliki ukuran 279,5 cm dan 12 rak yang memiliki ukuran 179,5 cm. Jarak antar rak berbeda – beda sehingga dilakukan perhitungan hasil rata – rata untuk mempermudah perbandingan kesesuaian tata ruang. Ukuran rak tempat penyimpanan berkas rekam medis berdasarkan hasil pengukuran ialah tinggi rak 180 cm, panjang rak 229,5 cm, lebar rak 50 cm, rata – rata jarak antar rak yaitu 63 cm dan luas ruangan 120 m².

b. Data antropometri petugas filing di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya Surabaya, Dimensi tubuh manusia yang digunakan ialah jangkauan tangan keatas, panjang depa serta lebar bahu petugas rekam medis. Ukuran rata – rata dari masing – masing dimensi tubuh manusia yaitu jangkauan tangan keatas 201 cm, panjang depa 163 cm, lebar bahu 45 cm. Berdasarkan hasil pengukuran di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya Surabaya dengan perhitungan data antropometri petugas dapat terlihat perbandingannya. Baik berupa penambahan ukuran maupun pengurangan ukuran terhadap alat yang digunakan. Ukuran yang dihasilkan dari pengukuran di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya Surabaya lebih kecil dibandingkan ukuran yang diperoleh dari hasil perhitungan.

c. Perancangan ruang penyimpanan berkas rekam medis aktif di Rumah Sakit Tingkat III Brawijaya Surabaya yang sudah memenuhi standar ergonomi, dimana ruang kerja petugas penyimpanan berkas rekam medis terasa lebih nyaman. Selain itu berkas rekam medis dapat tersusun dengan rapi dan dapat menampung lebih banyak berkas rekam medis, jarak antara rak satu dengan lainnya yang sudah memenuhi standar dibanding sebelumnya.

6.2 Saran

a. Perlunya perancangan ulang tata letak rak dan peralatan kerja di unit rm untuk memenuhi standar ergonomi, seperti mengatur setiap jarak-jarak rak yang ada.

b. Menambahkan 2 rak besi untuk menyimpan berkas rekam medis aktif yang baru.

c. Perlu adanya penambahan perabotan untuk memfasilitasi petugas penyimpanan berkas rekam medis, seperti : Loker untuk petugas, computer, exhaust fan, dan beberapa rak untuk penyimpanan berkas rekam medis.

d. Sumber Daya Alam diruang filing perlu ditambahi agar file tidak tercecer di luar rak penyimpanan.

e. Penambahan rak roll'o pack pada ruang filing agar dapat memenuhi kebutuhan rak penyimpanan.